Conseil sur mesure pour les pharmaciens

Activité extrêmement réglementée, le secteur de la pharmacie d'officine voit apparaître de nouveaux acteurs. Plus sensibles aux problématiques de la gestion d'entreprise, ces derniers amènent avec eux de nouvelles pratiques et de nouveaux besoins. Prenant le chemin d'une approche basée sur l'humain, Fortium Conseil tend à apporter des conseils sur mesure à l'ensemble des professionnels du domaine.



et nous nous déplaçons au sein de leur entreprise afin de connaître leur outil de travail. Pour autant, nous n'omettons pas l'intérêt des nouvelles technologies. Elles nous permettent ainsi de développer les contacts et d'être toujours plus réactif » explique le fondateur.

Une expertise pour les pharmaciens

Département dédié à la proposition de solutions sur mesure pour le secteur de la Pharmacie, Fortium Pharma prend la forme d'un département du cabinet d'avocats spécialisé dans les officines. Son rôle ? assister ses clients sur toutes les questions juridiques liées à leur activité : Acquisition et cession de fonds de commerce de pharmacie - Montage de reprise - Conseil aux investisseurs - Suivi juridique de la société - Regroupement et transfert de l'officine - Relecture et négociation des contrats - Mise en société des entreprises individuelles etc. Fortium Pharma s'occupe in fine de toutes les démarches d'ordre ordinal.

En parallèle, et afin de sensibiliser les acteurs

Pondée en mai 2016, le cabinet Fortium Conseil est issu de deux opérations de croissance externe, dont l'une avec un cabinet disposant d'une belle clientèle dans le domaine de la Pharmacie. Souhaitant proposer une expertise au diapason des exigences, Fortium Conseil a ainsi eu pour intention de créer un cabinet à taille humaine fondé sur une véritable proximité avec ses clients, et ce afin de devenir un véritable service juridique externalisé.

Ceci est notamment rendu possible grâce à l'expertise de son fondateur, Maître Alexandre Dalion: avocat au barreau de Rouen et Maître de conférence associé à la faculté de droit d'Amiens, l'entrepreneur souhaite faire profiter à sa clientèle des valeurs qui ont fait le succès du cabinet: « Les valeurs du cabinet sont primordiales. A l'heure des legals techs, nous nous positionnons plutôt sur un service sur mesure et sur une vraie proximité avec nos clients, une approche humaine. De cette manière, nous les rencontrons régulièrement

aux pré-requis du secteur, les associés du département Fortium Pharma participent régulièrement à des clusters ou des conférences dans le domaine de la pharmacie. Fortium Pharma met également en ligne des actualités et informations techniques destinées aux praticiens de la pharmacie, toujours dans le but d'offrir de la proximité à sa clientèle.

« De la PME à la TPE en passant par des groupes familiaux plus ou moins

importants, nous assumons notre rôle en répondant à leurs attentes : réactivité et accompagnement personnalisé, et ce afin que ces derniers puissent se concentrer au maximum sur leur métier, tout en se reposant sur des experts pour les autres domaines. Fort de notre expertise, nous souhaitons maintenant aller plus loin en ouvrant une structure fiduciaire afin d'offrir à nos clients une solution supplémentaire en terme de sécurisation et gestion des actifs. De cette manière, notre volonté est de développer l'utilisation de la fiducie dans le domaine des affaires » conclut Maître Dalion.

Chiffres clés

- 2008 : Legal adviser au sein du groupe Société Générale
- 2011 : Prestation de serment au barreau de ROUEN
- 2015 : Maître de conférence à la faculté de droit d'AMIENS
- 2016: Création du cabinet DALION DUBOC & ASSOCIES devenu FORTIUM CONSEIL
- 2019 : Création de FORTIUM PHARMA, FORTIUM FORMATION et FORTIUM SOLUTIONS.
- 2020 : Création de FORTIUM FIDUCIE